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VERBALE N.  097  della seduta del 01 Giugno  2020                   Approvato in data 01/06/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot . 062 /2017-2022 del 29/05/2020. 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  09:55 
 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:55 10:47     

Cancilla               Roberta 

 
P 09:55 10:47     

Di Pisa                   Carlo P 09:55 10:47     

Orlando                  Caterina 

 
P 09:55 10:47     

Randazzo              Antonino          

 
P 09:55 10:47     

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno uno del mese di Giugno, giusta convocazione  del  

Sig. Presidente  prot. 062/2017-2022  del 29/05/2020 ed allegato O.d.G.-  si 

riunisce, in modalità telematica con collegamento a distanza, la IV  Commissione 

Consiliare Permanente, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata  

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:55, prima convocazione, il Presidente Cons. Giovanni Inzerillo, 

assistito dal Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, 

risultano presenti in modalità telematica i Cons.ri Roberta Cancilla, Carlo Di 

Pisa, Giovanni Inzerillo, Caterina Orlando e Antonino Randazzo presenti 5 su 5. 

 

Essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni Inzerillo dichiara 

aperta la seduta. 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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Si da atto della presenza alla video conferenza il Sig. Assessore Leopoldo 

Piampiano, convocato in audizione per rispondere ad alcune domande che verrà 

poste dalla commissione su argomenti di competenza alla sua delega. 

 

Tutti i partecipanti esprimono il consenso alla video registrazione e pubblicazione 

della seduta che sarà parte integrante del presente verbale. 

 

Il Presidente ringrazia il Sig. Assessore di essere oggi presente e invita i Cons.ri a 

porre le domande. 

 

Cons.ra Caterina Orlando:  Durante questo momento epidemiologico che abbiamo 

e stiamo attraversando,  è balzato in evidenza la situazione delle  case di riposo che 

aimè, in alcune situazioni, sono risultate un centro di focolaio per il coronavirus. 

   

Si desidera conoscere le modalità del rilascio delle autorizzazioni per aprire e 

gestire le R.S.A., i controlli che vengono effettuati e le successive verifiche che 

saltuariamente vengono operate. inizia con l’esame dei  lavori di intervento per la 

zona di  Borgo Nuovo. 

 

Assessore: La richiesta di apertura e gestione delle R.S.A. è stabilita dalla L. 

Regionale 22/86 dove vengono stabilite i requisiti e le modalità per potere aprire e 

gestire le Case di Riposo per gli Anziani, i controlli vengono effettuati dagli organi 

preposti e tra questi per alcune competenze anche dall’Amministrazione 

Comunale, è intenzione del suo assessorato potenziare questi controlli ed a breve 

convocherà un tavolo tecnico con tutti i soggetti coinvolti nel rilascio delle 

autorizzazione anche con la partecipazione della Commissione. 

 

Presidente: Apertura del Presidio Veterinario Comunale; Apertura dello svincolo 

del FORUM. 

 

Assessore: a breve, passata questa situazione sanitaria, si firmerà il protocollo di 

intesa con l’ASP Palermo e successivamente si procederà alla riapertura.  

 

Sullo svincolo autostradale del FORUM c’è la massima attenzione 

dell’amministrazione che comprende benissimo che l’apertura di questo svincolo, 

oltre che ad alleggerire il traffico veicolare di via Giafar, è togliere il pericolo 

igienico-sanitario che si crea nella strada chiusa che diventa regolarmente 

discarica abusiva con grave pregiudizi sulla salute pubblica. 

 

Cons.ra Orlando: A causa della situazione sanitaria “ Covid 19”, tutti i mercati 

rionali sono stati chiusi. Ora di distanza di due mesi finalmente si sta cercando, 

con le dovute attenzioni, di ritornare alla normalità; era sembrato che 

l’amministrazione si stava indirizzando a diminuire il numero dei mercati rionali 

ed autorizzare solo quelli che garantivano sicurezza sia personale che sanitaria e 

cercando di spostare alcuni di questi mercati dentro un’area più protetta (tipo 
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Fiera del Mediterraneo), questa idea  si ha l’impressione che è stata abbandonata 

ed oggi vediamo che in quei mercati già aperti regna la confusione, l’abusivismo e 

scarsa igiene. 

 

Assessore: Sui mercati rionali, sono stati autorizzati, esclusivamente, sotto il 

profilo tecnico, solo 12 mercati su 23. La valutazione politica che 

l’amministrazione sta facendo è individuare sul territorio aree idonee per spostare 

ed autorizzare l’apertura degli altri mercati rionali, con la collaborazione delle 

circoscrizioni e delle Commissioni competenti. 

 

Cons. Randazzo: Autorizzazioni all’istallazione di antenne per trasmissione del 

5G. 

 

Assessore: Sono state autorizzate dall’ARPA l’istallazione di 40 impianti di 

trasmissione su banda 5G, nessuno di questi impianti è in funzione, in quanto la 

banda 5G è ancora in fase di sperimentazione su alcune aree non su Palermo che 

non fa parte della sperimentazione. Oggi nessuno dei 40 impianti è in funzione. 

 

Il Presidente ringrazia l’Assessore delle esaustive e chiare risposte date. 

 

Il Presidente  invita il Segretario a leggere il verbale che posto in votazione viene 

approvato all’unanimità dei presenti. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

 

Alle ore  10:47 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

      

 

 

 

                Il Segretario                                                     Il Presidente 

      (Giovanni Chiaramonte)                                Cons. Giovanni Inzerillo         
                  

                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

Fine riunione ore 10:47 
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